

MEDIO AMBIENTE

Narbona alerta del riesgo de incendio por el calor en los próximos días

Las altas temperaturas se desplazarán desde el Mediterráneo al interior

S. R.

MADRID- El Gobierno ha valorado los datos de incendios forestales del primer semestre del año y el inicio de la campaña de verano, y ha advertido de que las condiciones climatológicas van a empeorar y de que el riesgo va a aumentar. La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, se refirió a la virulencia de los incendios forestales en Grecia, donde el Gobierno envió la pasada semana medios aéreos para ayudar a combatir el fuego, y dijo que las mismas condiciones meteorológicas se van a repetir en España.

Cristina Narbona intervino ayer en un curso de verano sobre los incendios forestales, sus causas y sus efectos, organizado por la Universidad Politécnica de Madrid en la localidad segoviana de La Granja de San Ildefonso. En declaraciones a los medios de comunicación, la ministra contrastó las condiciones climáticas del pasado año con las del actual, y observó como ejemplo que en Galicia -la comunidad más afectada el pasado verano por las llamas- existe riesgo de inundacio-

nes debido a la intensas precipitaciones, informa Efe.

A las condiciones climatológicas de las últimas semanas, la ministra sumó la «buena respuesta» de las administraciones públicas, y

Los incendios dan una tregua a los montes

Según los últimos datos del Ministerio, los incendios han arrasado durante el primer semestre 8.443 hectáreas, lo que supone el 30% de la superficie quemada -28.499 hectáreas- en el mismo periodo el pasado año. La ministra se hizo eco de estos datos, que reflejan que la superficie arrasada por el fuego durante los primeros seis meses es también inferior a los datos del último decenio, en el que ardieron 42.770 hectáreas de media.

valoró que todas las comunidades autónomas dispongan ya de normas que prohíben o limitan el uso del fuego en el medio rural y que la decisión «unilateral» del Gobierno en ese sentido tras el incendio de Guadalajara de 2005 -en el que murieron once personas- se haya generalizado.

Biomasa forestal

La ministra destacó además que durante los últimos años se ha reforzado la persecución del delito y el incremento de los recursos materiales y humanos para prevenir y luchar contra los incendios forestales. Narbona dijo que el presupuesto que el Gobierno destina a ese fin se ha multiplicado por dos desde el inicio de la presente legislatura, y explicó que se han abierto otras vías, como la utilización de la biomasa forestal para usos energéticos.

Insistió sin embargo en que el hecho de que los datos sean positivos no implica que la campaña de verano tenga que ser también positiva, y dijo que aunque las temperaturas más extremas del verano han tardado en llegar, los termómetros han



Un retén sofoca un incendio declarado la semana pasada en Huesca

registrado ya valores muy altos y se han desencadenado incendios importantes, sobre todo en la región de Cataluña.

La titular de Medio Ambiente observó que las condiciones meteorológicas del mediterráneo oriental han comenzado a desplazarse hacia el oeste y han afectado a la cornisa mediterránea, y dijo que llegarán

también al interior peninsular, donde las temperaturas -dijo- serán superiores a la media. «Vamos hacia las semanas más peligrosas y delicadas», aseguró Cristina Narbona, quien advirtió que cualquier tipo de descuido o negligencia puede desencadenar una gran catástrofe humana y ambiental de graves consecuencias.